

## Samy Driss nous a quittés

**S**amy Driss, ancien conseiller municipal d'Orléans et syndicaliste, est décédé le 16 janvier dernier, à Paris.

Âgé de 62 ans, Samy Driss était à la retraite depuis septembre dernier. Professeur certifié en technologie, il s'était engagé en politique dès 1989 aux côtés de Jean-Pierre Sueur, afin de développer la présence des jeunes et la diversité dans les équipes : « Il a été conseiller municipal d'Orléans durant douze ans dans l'équipe que je conduisais. Il a beaucoup œuvré en direction de la jeunesse. Vice-président de l'Aselqo et membre du conseil départemental de prévention de la délinquance, il était un ardent défenseur de la laïcité. Merci, Samy », conclut le sénateur du Loiret.

Samy Driss s'est également beaucoup investi dans le syndicalisme. Secrétaire académique du SE-Unsa de l'académie Orléans-Tours, puis secrétaire régional de l'Unsa éducation, il devient secrétaire national de la fédération de 2002 à 2012, en charge des questions liées aux personnels. En 2012, Laurent Escure, nouveau secrétaire général de



**SAMY DRISS.** Il a notamment été conseiller municipal entre 1989 et 2001.

l'Unsa éducation, fait de lui le premier chargé de mission national de la fédération et lui confie le dossier des Greta et la coordination du secteur jeunesse et sports.

Ses compagnons de lutte se souviennent d'un homme « disponible, convivial, toujours prêt à l'échange. Il avait une analyse politique fine, une sensibilité à fleur de peau contre toutes les injustices et un engagement fort contre toutes les discriminations et le racisme. Nous pleurons la perte d'un ami et d'un camarade engagé ».

L'inhumation aura lieu le vendredi 24 janvier à 14 h 30 au cimetière du Bois-Semé, rue du Bois-Semé, à Olivet. ■